



370 m<sup>2</sup>

Réf. 879LT

7 800 €

Biot

Maison à louer (06410)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Superbe villa d'environ 370 m<sup>2</sup> joliment rénovée et idéalement située dans un domaine privé renommé à Biot, sise sur un vaste terrain d'environ 2 000 m<sup>2</sup>. Cette propriété jouissant de 6 chambres en suite permet d'accueillir jusqu'à 14 invités. Au rez-de-chaussée, les pièces de vie bénéficient d'une magnifique hauteur sous plafond et ouvrent sur une belle terrasse donnant accès sur un jardin harmonieusement paysagé ainsi que sur la piscine chauffée au sel aux formes singulières. Ce niveau dispose également de 2 chambres à coucher en suite, donnant sur une petite terrasse aménagée. L'étage ...

Superb villa of approx. 370 m<sup>2</sup> (3,982 sqm), beautifully renovated and ideally located in a renowned private estate in Biot, set in extensive grounds of approx. 2,000 m<sup>2</sup> (21,527sqm). With 6 en suite bedrooms, this property can accommodate up to 14 guests. On the ground floor, the living rooms boast magnificent high ceilings and open onto a beautiful terrace overlooking a harmoniously landscaped garden and the uniquely shaped heated saltwater swimming pool. This level also has 2 en suite bedrooms, opening onto a small landscaped terrace. The upper floor also offers 3 further en suite bedrooms, ...

## CARLTON INTERNATIONAL

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

